

Passau, 29. August 2019 Passauer Neue Presse

Auto kracht in Lkw - Stau



Es staute sich gestern Vormittag kurzzeitig auf der A3: Ein Pkw war ins Schleudern geraten und in einen vorausfahrenden Lkw geprallt. Zwei Personen wurden leicht verletzt.

Warum der Wagen außer Kontrolle geriet, ist noch unklar. Der 76-jährige deutsche Fahrer rammte zwischen den Anschlussstellen Passau-Süd und - Mitte das Heck eines rumänischen Sattelzugs. Er und seine Beifahrerin wurden leicht verletzt in ein Krankenhaus gebracht. Der Pkw musste abgeschleppt werden. An der Unfallstelle waren Kräfte der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Passau, Haarschedl und Neukirchen am Inn. Es entstand Schaden in Höhe von insgesamt ca. 7000 Euro. Während der Dauer der Verkehrsunfallaufnahme durch die Verkehrspolizei Passau wurde der Verkehr an der Unfallstelle vorbeigeleitet.